
 

 
 

 

 

 

 

 

 

David:  

Das Projekt an sich hat mir sehr gefallen. Sowohl die Idee als auch die 

Umsetzung ist meines Erachtens nach gelungen und hat, was die Schüler 

der restlichen Klassen angeht, auch an Wirkung gezeigt. Dass wir über 

die doppelte Summe an Geld gekommen sind, die wir uns erwartet und 

gewünscht haben ist beeindruckend. Die Gruppe, welche die 

Präsentationen übernommen hat, in der ich dabei war hat gute Arbeit 

geleistet auch wenn zu erkennen war, dass die Motivation aller 

Gruppenmitglieder gegen Ende hin zurückgegangen ist. Da wir die 

Präsentationen hielten, hatten wir direkten Kontakt zu den Schülern und 

Lehrern was mir als äußerst wichtig erschienen ist. Es ist gut möglich, 

dass wir nicht jeden davon überzeugt haben etwas an die Organisation 

zu spenden, der Endbetrag zeigte uns aber, dass der Großteil der Leute 

sehr hilfsbereit und tatkräftig war. 


